

Kunststoff-Netzwerktreffen 2022 mit über 100 Ausstellern und 19 Fachvorträgen:

26. Technologietag Hein steht 2022 im Zeichen von Nachhaltigkeit, Energieeffizienz & Automatisierung

Neustadt am Rbge., 06.10.2022 – Am 29.9.2022 traf sich die Kunststoffwelt nach 2-jähriger Pause wieder in der Brandboxx in Hannover/Langenhagen. Die Kombination aus Fachkonferenz mit hochwertigen Vorträgen und Ausstellung überzeugte die anwesenden Fachbesucher aus ganz Deutschland. Wenngleich die Zurückhaltung aufgrund der Corona-Pandemie in der Besucherzahl noch immer zu spüren war, ist das Signal für eine Präsenzveranstaltung positiv ausgefallen.

Der Fokus lag in diesem Jahr auf den Themen Energieeffizienz und Nachhaltigkeit.

Dies spiegelte sich auch in den 19 Fachvorträgen wieder. „Wir sparen bis zu 90% CO2 Emissionen ein, steigern die Effizienz um 50% und sparen bis zu 85% Druckluft“, so Karsten Weller von der Fa. Wenz Kunststoff GmbH in seinem Vortrag über die nachhaltige Trocknungs- und Fördertechnik von Kunststoffgranulat.

Um die Energienutzung und Einsparung ging es auch in dem Vortrag von Rüdiger Dzuban, der Fa. ONI. In Praxisbeispielen zeigte Herr Dzuban auf, wie sich die Investitionen in Energiesparmaßnahmen in kürzester Zeit finanzieren und sich Umweltschutz bezahlt macht.

Im letzten Vortrag des Tages beleuchtete Melanie Fritsch vom Markspiegel Werkzeugbau die aktuelle Lage in der Branche des Werkzeug- und Formenbaus. Im Vortrag wurden die jüngsten Daten des Markspiegel Werkzeugbau analysiert und damit für mehr Transparenz im Markt gesorgt.

In der Ausstellung konnten sich die Besucher über die gesamte Wertschöpfungskette der Kunststoffbranche informieren. Die 104 Ausstellerfirmen stellten auf ihren Ständen neue Produkte, Technologien und Lösungen vor. Hier ging es um das digitale Lernen der Zukunft bei der Fa. Thornagel (Tech2Know) der den Einsatz von Robotern in der Kunststoffteilefertigung bei Fa. Yaskawa.

„ Es ist unumgänglich, dass wir den Schritt in die Automatisierung gehen“ sagte Rudolf Hein , Geschäftsführer der Konstruktionsbüro Hein GmbH in seinem Begrüßungsvortrag. Dem Kunststoffmarkt stehen große Veränderungen bevor. Nur mit einem Wissensaustausch ist es möglich das Potential in die Firmen zu tragen. Hierfür hat das Konstruktionsbüro Hein seit 2020 die Plattform „DiWiKu – Wissensplattform für die Kunststoffbranche“ entwickelt. Diese wurde am Technologieitag vorgestellt. Die DiWiKu solle eine Schnittstelle in der Kunststoffbranche werden, wo Sie Informationen und Lösungen in einem Mitgliedernetzwerk finden und sich austauschen können.

Wir laden Sie schon jetzt ein, auf unserem nächsten Technologieitag am 02.03.2023 dabei zu sein.

Weitere Informationen zum Technologieitag Hein erhalten Sie unter <https://kb-hein.de/technologieitag/>

Firmenkontakt (zur Veröffentlichung):

Konstruktionsbüro Hein GmbH Marschstrasse 25
D-31535 Neustadt a. Rübenberge
Tel.: +49 (0) 50 32 / 63 13 7
Fax: +49 (0) 50 32 / 89 37 96
tt@kb-hein.de
www.kb-hein.de